

## 6. Spieltag: 18.10.2023 – 21.10.2023

### 1. Herren:

Schon wieder der ATSV. Die Gäste, die die Klasse halten wollen, wollten mehr oder weniger frei aufspielen. Ihre Aufstellung sprach eher dafür, dass ein Kracherspiel zu erwarten war. Für den ersten Kracher sorgte unser Antispezialist Simon Simmet, der leider kurzfristig an Corona erkrankte. Während der ATSV sich mit Nikolai Zhukov verstärkte, trat die DJK etwas ersatzgeschwächt an. Patrick Müller, der in der zweiten Mannschaft für gute Laune sorgt, kam zu seinem ersten Einsatz in der ersten Offensive. Im Doppel lief alles nach Plan. Patrick und Jens, die an Doppel zwei gesetzt waren, konnten fast das gegnerische Spitzendoppel bezwingen. Auf der anderen Seite kassierten Spiro/ Frank und Martin/Simon Hilpert die ersten Punkte ein. Das vordere Paarkreuz sorgte eher für Debakel als Spektakel. Frank verlor nach einer 2:1 Führung sehr bitter gegen N. Zhukov, während Spiro nach einer 8:0!!! Führung im fünften Satz gegen Andreas Jacob noch einen Matchball abwehren musste, um zu gewinnen. In der Mitte taten sich unsere Jungs schwer. Jens, der trotz seiner Verletzung sich an die Platte stellte, verlor unglücklich im letzten Satz. Simon Hilpert musste Luca Gretscher nach drei engen Sätzen zum Sieg gratulieren. Im hinteren Paarkreuz gab es dann die nächste bittere Packung. Unser Müller Patrick verlor gegen den Jugendspieler Felix Rabung und auch Martin Werner unterlag Mert-Emre Yilmaz, dem anderen Jugendspieler. Der ATSV Saarbrücken ist seit Jahren bekannt für ihre hervorragende Jugendarbeit. Die erste Mannschaft stand zum ersten Mal in dieser Saison mit einem 3:6 Rückstand mit dem Rücken an der Wand. Zum Glück kann man sich diese Saison auf das vordere Paarkreuz verlassen. Spiro, dieser Teufelskerl, wehrte bei einem 0:2 Rückstand gegen Zhukov Matchbälle ab und konnte das Spiel im entscheidenden Satz für sich entscheiden. Er ist aktuell der Jude Bellingam auf dem Rastpfuhl. Frank konnten dann seine erste Niederlage verkraften, indem er gegen Andreas Jacob gewann. Jensa gab wieder alles, aber das Glück war wiederrum nicht auf der blau-schwarzen Seite. Die Superrakete sorgte für den nächsten Punkt. Blau-Schwarz verkürzte auf 6:7. Martin konnte hinten im zweiten Spiel dann gewinnen, während Patrick gegen Yilmaz nicht die Mittel zum Sieg fand. Damit stand schon fest, dass die DJK an diesem Abend nicht mehr siegen kann. Immerhin konnte im Schlussspiel durch Spiro und Frank eine Niederlage abgewendet werden. Da war definitiv mehr drin. In der Rückrunde sieht man sich auf dem Rastpfuhl wieder!

## 2. Herren:

An diesem turbulenten Wochenende suchte die zweite Mannschaft die Halle in Mandelbachtal. Die Halle ist genauso versteckt wie die Aufschlagtipps von Jannik Born. Für eine positive Überraschung sorgte unser neues Doppel Dominik/Pietro, die gegen die Nr.1 Paarung des Gegners punkteten. Wahrscheinlich auch der entscheidende Gamechanger in diesem Spiel. Jannik und Vithu sorgten für Punkt Numero Dos. Im vorderen Paarkreuz gewann Vithu sein erstes Spiel, nachdem seine Sportschuhe im zweiten Satz baden gegangen sind. Ein Tag vorher ging er dafür auf dem Oktoberfest ab. Hat alles seinen Preis. Mehr oder weniger ging es auch ab, als mitbekommen hat, dass Jannik seinen Erzrivalen Lutz Alois wieder begegnen muss. Zum Glück konnte er das Spiel gewinnen. Im Mittelfeld konnte Erzi gewinnen, während Nethan im Decider verlor. Hinten konnten Leon und Pietro zwar nicht gewinnen, aber sie gaben alles. Pietro verlor sehr knapp. Danach folgte die Angriffswelle der DJK. Jannik, der schnell 0:2 zurücklag, fand ins Spiel zurück und konnte gewinnen. Vithu gewann souverän und bleibt ungeschlagen. Interessiert wahrscheinlich nur ihn selbst. Auch weiterhin ungeschlagen bleibt Dominik Erz. Sein siebter Sieg und der Punktgewinn von Nethan führten zum Sieg. Die zweite Mannschaft bleibt, wie auch unsere 1. Mannschaft, Tabellenführer.

## 1. Senioren

Unsere Senioren trat ohne den verletzten Jensa an. Gegner: TTG Fremersdorf Gerlfangen, der amtierende Tabellenführer. Doch unsere Jungs erwischten einen guten, eher sogar sehr guten Start. Die Paarungen Florian/Peter und Michael/Wolfgang siegten. Zudem gewann Florian. Eine 3:1 Führung gegen den Tabellenführer kann kaum besser schmecken. Danach gewann leider nur noch Wolfgang im ersten Durchgang, der sich jetzt schon auf seinen Schnitzel bei der Weihnachtsfeier freut. Den hat er sich auch verdient. Im zweiten Durchgang gewann dann nur noch Florian, der damit wieder seine wohlverdienten 1700 Punkte knackte. Vielleicht war mehr drin, aber eine 5:9 Niederlage gegen den Tabellenführer ohne unseren Jens Roth kann man mitnehmen. Wichtiger werden die nächsten Spiele, wenn

die DJK gegen den direkten Konkurrenten aus Püttlingen spielt, die ebenfalls punkten wollen.

## **2. Senioren, Punktgewinn gegen Dillingen 2**

Die 2. Senioren trat am Freitag, 13.10., gegen die bisher verlustpunktfreie Mannschaft der TTG Dillingen 2 in der Aufstellung Michael Seeliger, Wolfgang Schnubel, Josef Herrmann und Martin Jost an.

Hier gab es nach mehr als 2 Jahrzehnten ein Revival des fast schon legendären Doppels der einstigen 3. Mannschaft bestehend aus Martin und Michael. Und wie damals legten die beiden gleich richtig los und gewannen den 1. Satz 11:1. Nach dem Verlust des 2. Satzes konnten sich die beiden dann souverän mit 3:1 gegen das Dillinger Doppel durchsetzen.

Josef musste im 2. Spiel des Abends dann gegen den bisher ungeschlagenen Kuntze antreten und verlor die beiden ersten Sätze denkbar knapp in der Verlängerung. Nachdem er sich mit dem Gewinn der beiden nächsten Sätze wieder im Spiel war und nach anfänglichem Fehlstart im 5. Satz wieder auf 8:8 stellen konnte, musste er sich wegen 3 Gurken des Gegners am Ende 2:3 geschlagen geben.

Nachdem Wolfgang gegen Hanser und Martin gegen Lackes ihre Spiele verloren hatten, stand es zwischenzeitlich 2:3.

Im dann spannendsten Spiel des Abends (3 Sätze in der Verlängerung) gewann Michael gegen den bis dato ebenfalls ungeschlagenen Hanser im fünften Satz mit 11:9.

Die beiden Topspieler der TTG Dillingen, Hanser und Kuntze (die bisher 8:0 Einzelsiege hatten) mussten ihre erste Niederlage einstecken und anerkennen, dass unser Michel an diesem Abend einfach nicht zu schlagen war.

Martin hatte dann gegen Kuntze keine Chance und verlor 0:3.

Dann spielte Wolfgang gegen Lackes, verlor den 1. Satz noch klar, kam aber immer besser ins Spiel und gewann letztlich mit 3:1.

Michael konnte danach sein 3. Spiel gegen Kuntze auch erfolgreich bestreiten und gewann im 5. Satz 11:6. Damit war der Punktgewinn bereits sicher.

Josef hatte dann im abschließenden Einzel gegen Hanser keine Chance und verlor glatt mit 0:3.

Mit dieser Leistung und dem verdienten Punktgewinn hat die 2.Senioren aber die lange Durststrecke ohne Punkte beendet, die nicht nur diese, sondern auch die komplette letzte Saison ange dauert hat und ist jetzt in der Liga angekommen.

U 19:

Unsere kleinen Jungs spielten als Tabellenführer gegen die Nr.2 aus der Qualifikation, nämlich gegen die Spielgemeinschaft Lauterbach/Ludweiler. Daniel, Mischa, Eric und Leonardo hatten das Ziel, weiterhin Spitzenreiter zu bleiben. Daniel und Mischa konnten ihr Doppel souverän gewinnen. Eric und Leonardo gaben das Spiel nach einer gemütlichen Führung noch aus der Hand. Überraschenderweise gewann im ersten Durchgang nur unser Vereinsmeister Mischa. Im zweiten Ablauf wurde dann der 2:4 Rückstand zu einem 6:4 Sieg gedreht, indem jeder sein Spiel gewann. Starkes Comeback!

U15:

Für unsere Minis ging es zum SV Saar 05. Till, Tim und Mike verloren leider 3:7. Till konnte mit Daniel das Doppel gewinnen. Außerdem punkteten Daniel und Till jeweils ein Mal.